

# ZEITPLAN / SCHEDULE

## 28. MECKLENBURGER KÖRTAGE

### DONNERSTAG, 8.11.2018 / THURSDAY

09.00 - 10.30 Uhr	Anreise, Identitätsüberprüfung und Veterinärcheck der PKS-Hengste	Pony, small horses and special breed stallions arrival registration, identity, veterinary examination
12.30 Uhr	I.Durchmusterung der PKS-Hengste (Pflastermusterung)	1st physical exam pony, small horses and special bred
14.00 Uhr	II.Durchmusterung PKS Hengste, Freilaufen und Freispringen, anschl. Schrittringe mit Bekanntgabe der Körergebnisse und Prämierung	2nd physical exam pony, small horses and special bred, lose running and free jumping, announcement of results

### FREITAG, 9.11.2018 / FRIDAY

07.30 - 10.00 Uhr	Anreise, Identitätsprüfung und Veterinärcheck der Reitpferdehengste (Anreise auch am 8.11. von 15 - 18 Uhr möglich)	Riding horse stallions arrival, identity inspection and veterinary examination (arrival also on 8.11. between 15 - 18 p.a. possible)
10.30 Uhr	I.Durchmusterung - Pflastermusterung Reitpferdehengste	1st physical exam for riding horse stallions
14.00 Uhr	II.Durchmusterung - Freispringen Dressurhengste, anschl. Pflichttraining Springhengste	2nd physical exam - lose running and free jumping riding horse stallion for dressage
ab 20.00 Uhr	Körparty im Zelt	Party in marquee

### SAMSTAG, 10.11.2018 / SATURDAY

08.30 Uhr	III.Durchmusterung Reitpferde-Dressurhengste - Freilaufen, Schrittringe mit Bekanntgabe der Körergebnisse	3rd physical exam - riding horse stallions for dressage - loose running, announcement of results
11.30 Uhr	Pause - Aufbau der Springreihe	Intermission
12.00 Uhr	II. und III.Durchmusterung Reitpferde-Springhengste, Freilaufen und Freispringen, Schrittringe mit Bekanntgabe der Körergebnisse	2nd and 3rd physical exam - riding horse stallion for jumping - loose running and jumping, announcement of results
13.00 - 14.00 Uhr	Pause	Intermission
14.00 - 17.30 Uhr	Fortsetzung II. und III.Durchmusterung Reitpferde-Springhengste, Freilaufen und Freispringen, Schrittringe mit Ergebnisbekanntgabe	Continue 2nd and 3rd physical exam - riding horse stallion for jumping - loose running and jumping, announcement of results
17.30 Uhr	Ehrung - Hengstprämierung	Award of riding horses
anschließend	Gemütlicher Abend im Zelt	Leisurely evening in marquee